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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

OS DONOS DO PODER E O PARAÍSO PROLETÁRIOSESC
Aguardada há dias, aconteceu na quinta-feira a reu-
nião do Conselho do SESC/MG quando foi autorizada
a devolução da área de 150 mil metros quadrados, no
Jardim Mediterraneé. Com a reversão do espaço ca-
berá agora ao município paraisense  enviar projeto para
a aprovação da Câmara doando o terreno para a Uni-
versidade Federal de Lavras, Ufla. O SESC ficou com
o espaço que era do município onde funciona a Praça
de Esportes Castelo Branco. Com isso estão mantidas
as propostas de que São Sebastião do Paraíso conti-
nue com os órgãos.
UFLA
Após a aprovação pelo Ministério da Educação - MEC,
pelos Conselho da UFLA - Universidade Federal de
Lavras, pelo Conselho Nacional de Educação, mais
um passo foi dado para a vinda  e instalação da UFLA
na cidade. Com estas medidas o próximo  será dar
início às obras, já que segundo consta já existe o re-
cursos para a construção do empreendimento. En-
quanto isso já se estuda qual será o local provisório
para o funcionamento dos primeiros cursos na cida-
de. A E.M. Professora Alice Naves teria sido uma das
sugestões analisadas.
REUNIÃO
O feriado é na terça-feira, mas os vereadores de São
Sebastião do Paraíso resolveram emendar a folga des-
de segunda-feira. Por isso nesta semana não há ses-
são. Só na segunda-feira que vem. Também por parte
da Prefeitura foi decretado recesso na segunda-feira
por isso não houve expediente. No fim do mês haverá
mais folgas com o feriado de Corpus Cristis.
CONCURSO
Por falar em Câmara, a publicação das datas para o
período de inscrição para o concurso público da Câ-
mara dos Vereadores de São Sebastião do Paraíso,
tem causado um certo reboliço e gerado expectativas
em pessoas da comunidade. Estima-se que o certa-
me possa reunir cerca de sete mil candidatos para
pouco mais de 10 vagas. Para os interessados sinal
de estabilidade, pagamento em dia e outras vantagens.
TRABALHADOR
A festa do Dia do Trabalho neste ano começará mais
cedo  em Paraíso. As apresentações dos artistas lo-
cais e regionais será na noite de segunda-feira, com
direito a revezamento no palco de duplas sertanejas,
uma banda e outras atrações. No feriado de terça-fei-
ra a programação começa com alvorada pela madru-
gada e se estenderá durante o dia todo com jogos,
ruas de lazer, prestação de serviço, a tradicional Cor-
rida do Trabalhador. Contudo ainda há o que se come-
morar, nem que seja o fato de estar empregado.
CORDA BAMBA
O governador Fernando Pimentel está em corda bam-
ba depois de ter mexido no vespeiro. Ao tentar brincar
com os repasses da Assembleia igual tem feito com
as prefeituras, funcionalismo e fornecedores, acabou
por dar o famoso tiro no pé. Deputados não gostaram
da brincadeira e acabaram por aceitar um pedido de
abertura de processo de impeachment. Pode não dar
nada, o processo é lento e se arrastaria até o fim do
mandato, mas o desgaste é grande, principalmente para
quem pretende sair candidato seja lá a qual cargo for.
AULAS
Depois da greve dos professores, já encerrada, agora
é hora dos alunos pagarem o pato. Em virtude da pa-
ralisação de quase um mês em que várias escolas da
cidade os estudantes ficaram sem aulas agora é che-
gado o momento da reposição. Haverá atividades neste
sábado, em alguns locais, em horário alternativo. Tam-
bém na segunda não haverá recesso. Esta situação
vai se repetir em outros finais de semana e também
nos feriados prolongados, sem contar dias das férias
que se tornarão dias letivos de aula.
(IN) SEGURANÇA
A criminalidade continua fazendo festa nas cidades vi-
zinhas e Jacuí tem sido um alvo fácil para os bandi-
dos. Menos de 25 dias após ter havido explosões nas
agências bancárias da cidade, nesta semana nova-
mente a ação de alguns criminosos voltou a assustar
a população e a desafiar os órgãos de segurança. Está
fácil de mais chegar por lá, aprontar e não haver repre-
sália ou reação. Os prejuízos vão se avolumando e
encorajando os bandidos a se revezarem nas ações
contra a comunidade. Outras cidades da região têm
sido vítimas da mesma mazela, não tem a quem re-
correr. Vereadores da cidade foram até o deputado
Arantes pedir socorro.
PLENÁRIO
O deputado estadual Antonio Carlos Arantes denun-
ciou no Plenário da Assembleia Legislativa os ataques
ocorridos na madrugada de quarta-feira (25), em Jacuí.
Arantes afirmou que essa onda de assaltos a bancos
e ao comércio em geral está acabando com as cida-
des do Sul de Minas. Ele lembrou que já foi com o de-
putado federal Carlos Melles ao ministro da Justiça,
Raul Jungmann, solicitar providências urgentes e que
também já esteve na Secretaria de Defesa Social do
Governo de Minas, mas até agora pouca coisa foi fei-
ta. Apesar da proximidade de Paraíso, Jacui pertence
a jurisdição do 12º Batalhão da Polícia Militar de Pas-
sos.
REPASSE
Nesta segunda-feira,30,  serão creditado nas contas
dos entes federados os valores do repasse do terceiro
decêndio de abril. O dinheiro já vem descontado os
20% para o Fundo de Manutenção e Desenvolvimento
da Educação Básica e de Valorização dos Profissio-
nais da Educação - FUNDEB. O valor total nacional é
de R$ 4.734.722.537,32, calculados com base na ar-
recadação líquida do Imposto de Renda - IR, no valor
de R$ 12.784.113.439,69, e do Imposto sobre Produ-
tos Industrializados - IPI, no valor de R$
666.802.859,92.
TOMÁS MARTINS
Em vídeo postado na tarde de sexta-feira (27/4) em
rede social, o secretário Tomás SalvianoMartins co-
municou que deixava a Secretaria de Esportes, Lazer,
Cultura e Turismo. Conforme disse, o cargo lhe foi
pedido pelo prefeito Walkinho, a quem agradeceu. In-
formações não oficiais dão conta que o vereador Viní-
cio Scarano Pedroso teria sido convidado para o car-
go. Meados da semana, Marcos Vitorino, o Marcão da
Ambulância que é suplente de vereador, já havia sido
“sondado” que poderia ser conduzido à Câmara. E ao
que tudo indica, os rumos caminham nesta direção.

 FLÁVIO SALIBA

Foi preciso adentrar a segunda década do século
XXI para vermos o início de uma possível derrocada
das velhas e carcomidas oligarquias políticas que
infelicitam a nação. Digo possível porque chegamos
algumas décadas atrasados, inclusive no plano ideo-
lógico, a uma complexa conjuntura política e econômi-
ca mundial, que conspira contra conquistas democrá-
ticas significativas.

Tal complexidade deve-se, entre outros fatores, à
reviravolta promovida pela revolução tecnológica
informacional, pelas formas de produção poupadoras
de mão de obra, pela internacionalização dos fluxos
de capital, pelo diferencial de competitividade econô-
mica entre nações e pela difusão de todo tipo de ativi-
dades criminosas como alternativa de inserção na
economia mundial.

O resultado desses processos é a crescente parti-
cipação do crime organizado nas instituições políticas
e sociais brasileiras sob os auspícios de oligarquias
corruptas e governos de esquerda que, pelo visto,
apostaram no vale-tudo para alcançar seus objetivos,
seja o da implantação do socialismo, seja o do enri-
quecimento pessoal.

Dizem que a sociedade brasileira está política e ide-
ologicamente polarizada. Eu prefiro dizer que está frag-
mentada, tal a desconfiança em tudo e em todos; tal a
incompreensão do que vem a ser democracia; tais as
barbaridades que se cometem em seu nome; tal o
autoritarismo de manifestações à direita e à esquerda
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Primeira vez...
Mal entrou na cidade, ele a viu. Morena bonita,

cabelos pretos e lisos caindo sobre os ombros. Olhos
firmes e penetrantes, queixo empinado e altivo, andar
gracioso, mas decidido, como quem sabe muito bem
para onde vai.

Acompanhou-a com os olhos muito tempo, até que
seu vulto desapareceu numa esquina.

-  Caso com essa moça! - foi a ideia que lhe veio à
cabeça, sem nem mesmo saber porque.

E cupido parece que ouviu suas palavras,
resolvendo torná-las realidade: encontravam-se com
frequência, tudo na base do acaso, da coincidência...
E a paixão explodiu, como fogo em capim seco.

Juliana era boa moça, mas que gênio terrível!
Autoritária, explosiva, era tida como indomável.

Quando alguém tocava nesse assunto, ele apenas
sorria de forma enigmática. O que será que queria
dizer com isso? Tem homem que gosta de mulher
brava, adora ser mandado...

Chegou o dia das bodas. Festa alegre, barraca
grande para as danças. E uma Lua cheia, enorme,
que parecia estar admirando tudo.

Dia seguinte partiram para as terras do marido,
em dois cavalos comprados anteriormente. Ela, num
baio manso, ele montado num alazão sestroso,
rebelde.

E puseram-se a andar, lado a lado, sem muita
conversa. Um sondando o outro.

Horas depois, Sol já alto, o alazão começa a pular.
Relincha, anda de lado. Com pulso firme, o homem
controla-o. Passada a tormenta, ele olha para o
animal e diz:

-  Primeira vez!
A mulher ouve sem entender. Também não

pergunta, que não era pessoa de dar braço a torcer.
E continuam, ora devagar, ora depressa. Tudo

parecia calmo, quando o cavalo rebelde resolve tomar
as rédeas. E pula, corcoveia, galopa. Mas, o peão é
bom. Firma-se, cutuca na espora, até que o bicho
acalma. Então, ele se inclina para a cabeça do alazão
e fala:

-  Segunda vez!
A esposa o olha interrogativamente. Chega até a

abrir a boca para perguntar, mas, contém-se. Prefere
aguardar que a explicação venha espontânea.

O animal segue tranquilo. Tudo indica que aprendeu
a lição. Entretanto, léguas adiante ele se insurge de
novo. E desta vez para valer. Salta como um demônio,
disposto a jogar de vez o cavaleiro ao pó.

O homem não titubeia. Tira o revólver da cintura e
atira na cabeça do cavalo, matando-o instantanea-
mente.

No chão, tira o arreio e o alforje com seus pertences
e senta-se, aguardando a esposa, que chega
vermelha como tomate e ardida como pimenta. E fala
sem parar, criticando seu gesto intempestivo, ao
mesmo tempo que aproveita para ditar as regras,
deixando claro quem era o chefe da casa.

Ele não retruca, nem briga.
Com a calma de sempre, olha dentro dos olhos de

Juliana e sussurra:
-  Primeira vez!
Contam, pelas bandas de onde se deu esse caso,

que nunca se viu casal tão feliz, nem esposa tão
cordata...

F A L E C I M E N T O S
21/04 - Wilson Jerônimo, 38 anos
22/04 - João Caetano Vieira, 87 anos
22/04 - Aparecida Maria Sobrinho, 88 anos
23/04 - José Pedro Felix, 77 anos
24/04 - Jandira Venerando Guerra, 83 anos
24/04 - Lúcia Aparecida Souza, 60 anos
25/04 - Mario Ferreira de Oliveira, 87 anos
26/04 - Ana Júlia Alves dos Santos, 6 anos

do espectro político-ideológico nacional.
Se, de um lado, se afirma que bandido bom é bandi-

do morto, e que direitos humanos não passam de di-
reitos dos "manos", por outro, uma senadora da Repú-
blica dá entrevista a uma rede de televisão estrangeira
que soa como um apelo ao apoio de radicais islâmicos,
enquanto um deputado do mesmo partido diz ter alia-
dos no Supremo Tribunal Federal.

Não há polarização, há, sim, radicalização de gru-
pos minoritários à esquerda e à direita que se arvoram
a falar em nome de uma maioria mais ou menos silen-
ciosa, tendencialmente de centro, que, pelo andar da
carruagem, corre o risco de se ver traída, mais uma
vez, pelos antigos donos do poder e pelos arautos do
paraíso proletário.

Mas esse fenômeno não é exclusividade nacional.
Atinge toda a América Latina, em franco processo de
regressão populista, desta feita ao populismo
bolivariano, que, na prática, combina discurso
anticapitalista e anti-imperialista, incompetência,
corrupção, repressão política e acordos com as
narcoguerrilhas.

A esta altura, não creio ser de todo descartáveis as
teorias mais ou menos conspiratórias de correntes
conservadoras que veem esse processo como resul-
tado de manobras de potências estrangeiras não de-
mocráticas que, com o apoio de movimentos políticos
antiocidentais e anticapitalistas autóctones, procuram
garantir acesso a recursos naturais e expandir sua
esfera de influência no plano internacional.

(O Tempo, 27/04/18)

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público abertura do
Proc. nº 177/18, Pregão Pres. nº 18/18, abertura dia 15/05/18, 09h, para
“Contratação de empresas especializadas na prestação de serviços de
manutenção preventiva e corretiva nos veículos da frota desta Prefeitura
Municipal”;
Proc. nº 178/18, Tomada de Preços nº 02/18, abertura dia 18/05/18, 09h,
para “Contratação de empresa especializada para reforma e ampliação do
Estádio Municipal de Futebol “Zequinha Soares”, conforme Convênio Nº
1491000705/2018 entre Secretaria de Estado de Governo e Prefeitura
Municipal de Itamogi”;
Proc. nº 350/17, Tomada de Preços nº 07/17, abertura dia 01/06/18, 09h,
para “Contratação de empresa para a prestação de serviços técnicos
profissionais especializados, aos agentes e servidores públicos do Município
de Itamogi, nas áreas administrativas e projetos de que trata o presente, com
o fornecimento de soluções em organização e métodos, treinamento,
capacitação administrativa e funcional, orientação técnica presencial e à
distância, com organização e metodologia fundamentada em normas técnicas
vigentes, como as estabelecidas pela ABNT - Associação Brasileira de Normas
Técnicas, com a transferência de conhecimentos técnicos, para os
procedimentos Fiscal e Tributário na Gestão e, Arrecadação das Receitas
Próprias do Município, e nos procedimentos inerentes às atividades do
Fisco Municipal, com suas interações interdisciplinares com Controle
Interno, Contabilidade, Planejamento e Processos Tributários
Administrativos e Fiscais, especialmente, para os procedimentos legais,
administrativos, fiscais e tributários, para o Diagnóstico e Controle de
Qualidade da Planta de Valores Imobiliários e sua atualização, para a revisão
e proposição de ajustes na Metodologia de Presunção e do Cálculo dos
Valores Venais dos Imóveis, para a implantação da justa tributação do IPTU
Social, e ainda, para o desenvolvimento dos projetos listados no presente,
como parte de um Programa de Modernização da Fazenda Pública Municipal”.
Os editais estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal
de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às
16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35)
3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 27/04/2018 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal
PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa Adjudica e firma
Contrato ref. ao Proc. nº 427/17, Tomada de Preços nº 08/17, cujo
objeto é “Contratação de empresa especializada para implantação de sistema
de ensino, incluindo material didático impresso e digital, para alunos e
professores da educação infantil e ensino fundamental, assessoria pedagógica,
formação continuada aos gestores e docentes da rede municipal de ensino,
portal educacional e serviços de avaliação”, com a empresa EDITORA FTD
S.A., CNPJ 61.186.490/0001-57, pelo valor global de R$ 227.740,00.
Itamogi/MG - 27/04/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Lideranças de vários muni-
cípios da região estiveram reu-
nidas em São Sebastião do Pa-
raíso quando debateram sobre
as atividades do Consórcio
Intermunicipal de Desenvolvi-
mento Sustentável de Resídu-
os Sólidos. O encontro foi re-
alizado na sede da Associação
Comercial, Industrial, Agrope-
cuária e de Serviços (Acissp)
e teve a participação da enge-
nheira sanitarista Edicleuza
Veloso Moreira. Conforme a
secretária municipal de Meio
Ambiente,Yara de Lourdes Sou-
za Borges o encontro serviu
para o nivelamento das infor-
mações entre os representan-
tes das cidades consorciadas.

Além do prefeito anfitrião,
Walker Américo Oliveira, de
São Sebastião do Paraíso, tam-
bém participaram da reunião
prefeitos e representantes de
Fortaleza de Minas, Itamogi,
Jacuí, Monte Santo de Minas,
Pratápolis e São Tomás de
Aquino. Representantes de
Capetinga e Cássia, que também
podem aderir ao consórcio, es-
tavam presentes ao encontro.

Na primeira fase dos traba-
lhos, debateram sobre a impor-
tância de se reunir e fazer um
diagnóstico regional sobre a
questão dos resíduos sólidos.
A ideia básica é de que, juntos,
os municípios se tornam mais
fortes e têm maior poder para
buscar soluções para as suas
demandas do que individual-
mente. "A proposta é atuar em
grupo e de forma bem organi-
zada, pois, assim as cidades
terão mais condições de bus-
car recursos, fazerem compras
e atingirem objetivos comuns",
explica Giuliano Melles, asses-

Região define ações para consórcio
e destino a resíduos sólidos

 Prefeitos e lideranças da região debateram organização para o consórcio

sor do deputado Carlos Melles.
A engenheira sanitarista

Edicleuza Veloso, após obter as
primeiras informações sobre a
situação dos municípios da re-
gião, avaliou que a organização
existente está em fase adianta-
da. Ela destacou que o consór-
cio regional deve partir logo
para a funcionalidade, uma vez
que já está estruturado, com
diretoria formada e constituí-
do um CNPJ. "Também são
fatores importantes que já te-
nham um plano de trabalho,
algumas cidades possuem usi-
na de triagem, realizam coleta
seletiva e precisamos partir
agora para a obtenção da licen-
ça de funcionamento regional
e a captação de recursos", afir-
ma.

O prefeito Walker comen-
tou que a união dos municípi-
os é o caminho para solucio-

nar esta questão. "Quando se
tem uma união em torno dos
objetivos, as ações e soluções
tendem a se tornar mais fáceis
e a integração através do con-
sórcio é o caminho", observa.
Ele ressalta que o assunto so-
bre os resíduos deve ser trata-
do como questão de saúde pú-
blica. "Por isso a importância
de gerir melhor o material que
vai para o aterro, precisamos
aprimorar a coleta seletiva, se-
parar o que pode ser comerci-
alizado, gerar emprego e ren-
da, além de contribuir para o
bem estar ambiental prolongar
a vida útil do nosso aterro",
completa.

"Tivemos também alguns
encaminhamentos para a con-
tinuidade deste trabalho, em
propostas que serão debatidas
nos próximos encontros",
anuncia a secretária Yara. Se-

gundo Giuliano
Melles através de parceria

com a Universidade Federal de
Lavras (Ufla) será elaborado um
plano regional. "Teremos den-
tro de um mês um novo en-
contro em Belo Horizonte, com
todos os prefeitos e já teremos
um projeto para os nossos
municípios consorciados",
conclui. No próximo encontro
também deverá ser tratado o
licenciamento do aterro sanitá-
rio, que passará a atender de
maneira coletiva.

O presidente da Câmara
Municipal, Marcelo de Morais
e os vereadores Vinicio Scara-
no, vice-presidente, José Luiz
das Graças e Lisandro Monte-
iro participaram da reunião,
além de  Alexandre Guiraldelli,
assessor do deputado estadu-
al, Antônio Carlos Arantes.

(por  Roberto Nogueira

Denis Menezes

A disputa da 13ª edição do
Campeonato Regional de
Masters chega ao seu final
neste sábado, 28. Ouro Verde
Tênis Clube e Veteranos de
Arceburgo farão a disputa iné-
dita da competição, em parti-
da que será realizada a partir
das 15h30, no Estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves,
o 1º de Maio, em São Sebas-
tião do Paraíso. Após a deci-
são haverá premiação aos
melhores do torneio e confra-
ternização entre os integran-
tes das equipes participantes.

Para chegar à decisão o
Ouro Verde chegou em pri-
meiro lugar na chave de gru-
po com sete pontos, antes da
semifinal. Já o time de
Arceburgo ficou em segun-
do lugar no seu grupo tendo
somado cinco pontos. Ainda
na primeira etapa da compe-
tição as duas equipes se en-
frentaram no final de janeiro
na fase inicial do campeona-
to e o time de Paraíso ven-
ceu os Veteranos por 2 a 1.

Para chegar a decisão a
equipe de Arceburgo passou
na semifinal pelo Caram nas
penalidades, após empate no
tempo normal em 0 a 0. Já a
equipe do Ouro Verde derro-

tou Pratápolis por 3 a 1. A
competição reuniu equipes de
cidades como Passos,
Guaxupé, Alpinópolis, Forta-
leza de Minas, Pratápolis,
Altinópolis, Arceburgo, São
Tomas de Aquino e Paraíso.

O ingresso para a decisão
neste sábado será a doação
de um quilo de alimento não
perecível. Após a final serão
premiados os atletas que se
destacaram na competição.
Até o momento o artilheiro é
o atacante Ernani do Ouro
Verde, com 10 gols assinala-
dos. O goleiro menos vazado
é Tatu, do Caram, que tomou
apenas 4 gols. "A organiza-
ção agradece a todos os par-
ticipantes e colaboradores
que nos ajudaram a promo-
ver mais este campeonato",
disse Marcos Nascimento.

José Roberto Gonçalves
um dos idealizadores da com-
petição também enalteceu a
participação de todas as equi-
pes. "Chegamos ao final do
torneio e vamos ficar mais
fortalecidos com a união e
dedicação dos atletas, árbitros
e auxiliares, dirigentes e to-
das as pessoas que nos aju-
daram nosso muito obriga-
do", agradeceu.

Ouro Verde e
Arceburgo

decidem hoje
Cinquentão

A Assembleia Legislativa
de Minas Gerais (ALMG) aco-
lheu, na tarde desta quinta-fei-
ra (26/4) em plenário, o pedi-
do de Impeachment do gover-
nador Fernando Pimentel (PT).
A mesa diretora também deter-
minou a formação de uma Co-
missão Especial para dar pare-
cer ao ato.

Os líderes dos partidos e
blocos da Casa irão indicar os
membros que vão compor a
comissão para análise do pedi-
do. O líder do governo na
ALMG, deputado Durval Ân-
gelo (PT), em entrevista cole-
tiva disse que "em Minas não
haverá golpe". A peça que foi
entregue na Assembleia mos-
tra diversos atrasos pelo gover-
no de Minas nos repasses de-
vidos às prefeituras mineiras,
a fornecedores do Estado e,
mais recentemente, à
Assembleia Legislat-iva.

Segundo a documentação
a  reclamação do calote de R$
300 milhões, valor que teria le-
vado até mesmo o Legislativo
mineiro a atrasar o pagamento
dos salários dos servidores
comissionados e dos deputa-
dos. Segundo o autor do pedi-
do, Pimentel teria cometido
crime de responsabilidade.
Além do débito ao parlamento
ha ainda a situação de penum-
bra contra as prefeituras com
seguidos atrasos nos repasses
de verbas e retenção de recur-
sos, que são obrigatórias pelo

Estado.
A proposição partiu do ad-

vogado Mariel Marra que ar-
gumenta que o governador co-
meteu apropriação indébita. "Já
faz alguns meses que o gover-
nador Pimentel está atrasando
os recursos financeiros desti-
nados ao pagamento dos
duodécimos dos servidores
públicos do Estado. O gover-
no está atrasando os recursos
do Legislativo, já atrasou os dos
servidores do Judiciário e, to-
das as vezes que ele faz isso,
fere a Constituição Federal",
aponta. Marra também é o au-

tor da peça que ganhou notori-
edade por propor, em 2016, o
impedimento do presidente
Michel Temer (MDB).

Conforme o advogado, o
artigo 168 determina que os re-
passes sejam feitos no dia 20
de cada mês e que, todas as
vezes em que há atrasos ou
quando os valores são meno-
res do que o devido, o gover-
no do Estado pratica ato aten-
tatório contra as Constituições
Federal e Estadual. Na petição
entregue na Assembleia, Marra
também cita o escalonamento
dos salários dos servidores do

ALMG aceita pedido de impeachment
do governador Fernando Pimentel

Assembleia de Minas ameaça impeachment
do governador Fernando Pimentel

Divulgação Executivo, que recebem de for-
ma parcelada desde o início de
2016.

COMISSÃO
Com o acolhimento do pe-

dido de impeachment do gover-
nador Fernando Pimentel pela
Mesa Diretora, a Assem-bleia
tem 15 dias até o início do fun-
cionamento da Comissão Espe-
cial que irá analisar o pedido. A
expectativa é de que os traba-
lhos desta comissão comecem
a funcionar a partir de 16 de
maio. A Comissão que analisará
impeachment de Pimentel será
formada por sete deputados in-
dicados pelos líderes dos blo-
cos. Três integrantes serão do
bloco governista, dois do bloco
de oposição e outros dois do blo-
co independente.

O líder do governo na
ALMG, deputado Durval Ân-
gelo (PT), concedeu uma en-
trevista coletiva para dar o
posicionamento do governo.
De acordo com o petista, o
"bom senso" da Comissão Es-
pecial que irá avaliar o pedido
irá prevalecer e barrar o pros-
seguimento do impeachment.
"Não vai ter golpe em Minas",
diz Durval sobre pedido de
impeachment de Pimentel

O líder do governo na
ALMG culpou a má relação
entre o presidente da ALMG,
deputado Adalclever Lopes
(MDB), e setores do governo
de Minas pelo pedido de cas-
sação do governador.

Sebastião Tadeu Ribeiro

A Praça Santa Paula Fras-
sinetti, no Parque da Lagoinha,
é um dos locais mais lindos e
frequentados em Paraíso, por
esta razão merece cuidados es-
peciais por parte da administra-
ção pública municipal. Está pre-
cisando de reparos e ser me-
lhor cuidada.

Vários bancos de assento
estão quebrados, a grade de
proteção em volta do lago e a
passarela estão precisando de
pinturas. Tem um banco que
está instalado em frente a Es-
cola Municipal de Ensino Infan-
til que precisa ser retirado e
colocado em outro espaço logo
ao lado, pois está bem embaixo

Por questão de segurança
uma das maiores reclamações
de frequentadores do Parque
da Lagoinha é a ausência de
guardas municipais durante 24
horas, o ano inteiro, como an-

de árvore onde pousam muitos
pássaros, e acabam sujando o
banco, e por isso não há ne-
nhuma condição de higiene para
ser usado, até por motivo de
saúde.

teriormente acontecia. Quinta-
feira (26/4) o “JS” presenciou
seis garotos transitando em alta
velocidade em suas bicicletas na
calçada do parque, um verda-
deiro perigo de provocarem
atropelamento aos que faziam
caminhadas naquele local.

Fato preocupante e relevante
é que não havia sequer um
guarda municipal. Segundo in-
formação de frequentador as-
síduo do parque, guardas apa-
recem e saem rapidamente.
“Tem que ser presença cons-
tante como havia há muitos
anos, em que a cidade era mui-
to menor e tranquila, compa-
rando-se com os dias de hoje”,
argumenta um dos reclaman-
tes, com total razão.

Frequentadores pedem reformas e presença
de guardas no Parque da Lagoinha
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Câmara Municipal de Paraíso
divulga edital para concurso público

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso divulgou
nesta semana edital do concur-
so público para cargos do
Legislativo que será realizado
pelo Instituto Mineiro de Ad-
ministração Municipal (IMAN).
As inscrições ficarão abertas
entre os dias 27 de junho a 27
de julho e os valores das ins-
crições variam entre R$ 60 e
R$ 80.

Ao todo, serão abertas 12
vagas para a Câmara, sendo oito
para nível médio para os car-
gos de agente de serviço admi-
nistrativo I, II, III e IV e assis-
tente legislativo I, II e III; além

de quatro para nível superior
para os cargos de assessor ju-
rídico I, contador I, assessor
técnico-parlamentar I e asses-
sor de imprensa e comunicação
social I). Os salários variam
entre R$ 1.691,85 a R$ 5.518,
85, dependendo do cargo.

No entanto, de acordo o
presidente da Câmara, Marce-
lo de Morais, a Casa está fa-
zendo estudos uma vez que
existe a necessidade já consta-
tada de pelo menos de mais um
assessor jurídico, um contador
e um assessor de comunicação,
que devem ser preenchidos
conforme cadastro de reserva.

"Ao todo seriam 15 vagas. Ire-
mos alterar alguns dispositivos
para adequar a legislação e cha-
mar mais do que é contempla-
do no atual edital", destaca
Morais.

As provas objetivas do con-
curso público devem acontecer
no primeiro final de semana de
setembro de 2018. Os candi-
datos aos cargos de nível mé-
dio terão que responder a 30
questões de múltipla escolha,
sendo oito questões de Língua
Portuguesa, cinco de Informá-
tica, quatro de Legislação e oito
de Conhecimentos Específi-
cos. Eles terão três horas para

fazer a prova e preencher o
cartão de respostas.

Aqueles que concorrerão às
vagas de nível superior terão
que responder a 40 questões
objetivas de múltipla escolha,
sendo 15 de Língua Portugue-
sa, 15 de Conhecimentos Es-
pecíficos da área pretendida e
dez de Legislação. Além disso,
candidatos também serão sub-
metidos à prova dissertativa
(redação). Eles terão quatro
horas para realizar a prova.

Morais lembrou que o últi-
mo concurso público havia
sido realizado pela Câmara em
1994. "Desde o início estamos

MP propõe TAC à Câmara Municipal
para regularizar cargos em comissão

Por João Oliveira

O Ministério Público de
Minas Gerais (MPMG), por
meio da 5.ª Promotoria de Jus-
tiça de São Sebastião do Para-
íso, propôs à Câmara Munici-
pal um termo de ajustamento
de conduta (TAC) com o obje-
tivo de regularizar a situação
atual dos cargos em comissão
da casa legislativa. O TAC foi
proposto no dia 25 de abril e a
Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso tem até o
próximo dia 2 de maio para
definir se irá assiná-lo.

Segundo levantamento fei-
to pela Promotoria de Justiça
de São Sebastião do Paraíso,
os cargos em comissão em si-
tuação irregular na Câmara
Municipal são: assistente de
Comunicação Social, oficial
parlamentar, auxiliar de gabine-
te, assistente parlamentar, con-
sultor jurídico, chefe de gabi-
nete, procurador jurídico, con-
sultor contábil e assessor da
Escola Legislativa. No enten-
dimento do MPMG, os servi-
dores que desempenham esses
cargos realizam trabalhos emi-
nentemente burocráticos, téc-
nicos, de mera execução, de-
vendo o cargo ser provido por
meio de concurso público de
provas ou de provas e títulos,
conforme determina a Consti-
tuição de 1988.

De acordo com a promo-
tora de justiça, Manuella de Oli-
veira Nunes Maranhão Ayres
Ferreira, "o MPMG espera que
o próximo concurso público a
ser realizado pela Câmara Mu-
nicipal abra vaga para o provi-
mento dos cargos efetivos em
número condizente com a de-
manda, o que evitaria dano ao
erário". Além disso, conforme
explica a promotora, "a reali-
zação de concurso evita a ma-
nutenção do apadrinhamento
político, ou seja, indicações

para cargos em comissão em
prejuízo do provimento de can-
didato aprovado no processo".

No último dia 8 de março,
a promotora Manuella convo-
cou uma reunião para expor a
situação onde propôs o TAC.
À época ela explicou que  "mui-
tos dos cargos do Poder
Legislativo local, isso se não
forem todos os cargos, deno-
tam atribuições de funções per-
manentes, atípicas e burocrá-
ticas  a própria Casa Legislativa,
devendo ser providos por meio
de concurso público. Assim,
há a necessidade de regulari-
zação do diploma legal que re-
gulamenta tais cargos, vez que
a forma de provimento deles
não pode ser por cargo em
comissão, mas, sim, por con-
curso público".

Atualmente a Câmara Mu-
nicipal possui 26 cargos
comissionados, entre esses
números a promotora destaca
o cargo de assessor parlamen-
tar. "Nós temos 10 vereadores,
mas com cargos em comissão
há 15 oficiais parlamentes, além
de dois auxiliares de gabinete.
Deveriam ser 11, levando em
consideração que o presidente
exerce outras funções e teria
direito a um assessor de gabi-
nete", pondera a promotora.

Diante disto, o TAC propõe
que o presidente da Casa Legis-
lativa reconheça a necessidade
de reestruturar o quadro de
pessoal da Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso,
bem como os cargos de comis-
são que são de natureza efeti-
va, devendo ser providos atra-
vés de concurso público. O
termo ainda propõe que o che-
fe do Legislativo assuma a
obrigação de não mais realizar
contratações temporárias para
cargos cujo provimento são de
natureza efetiva, prevendo tam-
bém multas e sanções jurídicas
caso haja seu descumprimento.

PROPOSTAS
DO TAC

Entre as proposta o TAC
propõe que sejam extintos, no
prazo improrrogável de 30
(trinta) dias, a contar da assi-
natura do presente compromis-
so de ajustamento de conduta,
as cinco vagas excedentes do
cargo de oficial parlamentar,
para que o número de vagas
não exceda ao número de ve-
readores, qual seja, dez ofici-
ais parlamentares, sendo um
oficial parlamentar para cada
vereador da Casa;

O PRESIDENTE
O presidente da Câmara,

Marcelo de Morais, questionou
os apontamentos feitos pela
promotoria. De acordo com
ele, o fato de haver uma vaga
para contemplar determinado
cargo não significa que outros
poderão ser chamados. "A nos-
sa ideia é enxugar os gastos do
Legislativo, existe um cadastro
de reserva que, se ficar eviden-
ciado a necessidade de ampliar
a demanda, como no caso do
assessor jurídico, poderemos
chamar até duas pessoas",
elucida Marcelo.

Morais questiona também a
necessidade de assinar um
TAC, uma vez que, com o con-
curso público, ele está buscan-
do regularizar a situação da
Câmara. "Não justifica. Por
que quando o ex-vereador José
Luiz Corrêa foi presidente da
Casa, foi feito um TAC em re-
lação a um cargo de faxineiro
e os demais não foram aponta-
dos? Não justifica querer 'co-
locara a faca' no meu pescoço
se estou com um concurso em
andamento", ressalta.

O presidente acrescenta
que é prerrogativa do Minis-
tério Público verificar que se
houver algum tipo de irregu-
laridade, ajuizar uma ação da-
quilo que achar prudente para

dar direito de defesa a outra
parte.

Questionado sobre TAC
para evitar um ajuizamento da
ação ele responde: "Como eu
assino esse termo para mandar
todos os funcionários embora?
Eu paro o funcionamento da
Câmara Municipal. O concur-
so acontece em setembro, e a
posse para esses servidores só
vem em novembro", destaca.

Ainda, de acordo com Mar-
celo, os 15 atuais cargos de ofi-
ciais parlamentares foram cria-
dos em 2005 e não houve apon-
tamentos do MP em relação a
isto. "No mandato anterior eram
12 assessores parlamentares,
mas somente porque eu  con-
tratei mais duas pessoas, estão
dizendo que eu criei cargos. É
estranho isto tudo". Sobre o
TAC, ele não diz que está se
recusando a assinar, mas que
está preparando uma resposta
para o MP. "Não justifica assi-
nar este termo se estou com
concurso marcado para resol-
ver o problema. Eu posso dis-
pensar alguns contratados, mas
terei, por exemplo, que contra-
tar uma agência de publicidade,
sendo que somente com isso,
em dois anos, economizamos
R$ 600 mil", ressalta.

Por fim, após novo diálogo
com o MP, o presidente da
Câmara disse que "dois cargos
que são questionados pela pro-
motoria serão extintos, por isso
eles não são completados pelo
edital do concurso público.
Isso será feito, não diante de
um questionamento do MP,
mas já fazia parte de um estu-
do feito pela Casa para se ade-
quada a nova sede do Legis-
lativo; esta readequação está
sendo feito dente o início do
mandato e não haverá qualquer
necessidade de assinatura do
TAC, uma vez que até o prazo
estabelecido tudo estará resol-
vido", completa.

trabalhando para mostrar que
é possível fazer política de for-
ma correta. O concurso vem
atender a demanda na sede do
Legislativo e, ainda, resgatar a
ideia de valorização profissio-
nal de quem presta serviço pú-
blico", disse.

O presidente relatou ainda
que, durante o seu trabalho jun-
to às comissões de Revisão da
Resolução 538 e de Licitação
para a criação do concurso,
ouviu muitas críticas e boatos
sobre a realização do mesmo.
"Muito foi falado que essa pre-
sidência e essa equipe não teri-
am gabarito para realizar um

concurso público. Mas está
aqui. Agradeço à equipe pelo
grande trabalho que realizou.
Agora é conduzir o processo
de forma limpa e transparen-
te", completou.

O edital completo pode ser
acessado nos sites da Câmara
Municipal de Paraíso (http://
www.camarassparaiso.mg.gov.br)
e do Imam (http://www.imam.
org.br). Aqueles que preferirem,
podem solicitar uma cópia do
documento na portaria da Casa,
situada à Avenida Dr. José de
Oliveira Brandão Filho, 445,
Jd.Mediterranèe, de segunda à
sexta-feira, das 8h às 17h.

Por João Oliveira

O município de Jacuí viveu
novamente na madrugada des-
ta quarta-feira (25/4), momen-
tos de medo por decorrência
de ação ostensiva de crimino-
sos que tentaram roubar agên-
cias bancárias e estabelecimen-
tos comerciais no Centro da ci-
dade. Segundo informações da
Polícia Militar, os criminosos
fugiram sem levar nada, mas
durante a fuga efetuaram diver-
sos disparos com armas lon-
gas e até o momento ninguém
foi identificado.

O caso foi registrado por
volta das 2h, quando policiais
militares foram acionados por
moradores que alegaram que
seis homens armados chega-
ram ao centro da cidade em
uma caminhonete Mitsubishi
portando armas de cano lon-
go, e efetuaram vários disparos
na Praça Getúlio Vargas.

Durante a ação, os bandi-
dos danificaram as portas das
agências do Bradesco, Sicoob
e da loja Eletrozema. Segundo
a polícia, informações davam
conta de que os criminosos
estariam utilizando, além do

Jacuí vive mais uma
vez, momentos de

medo durante ação
de criminosos

Porta de estabelecimento
comercial em Jacuí foi danificada

veículo Mitsubishi, uma moto-
cicleta e outro carro, que até a
conclusão desta matéria não
haviam sido identificados os
modelos.

Conforme a PM, os crimi-
nosos fizeram uso de pé-de-
cabra para danificar as portas
dos comércios e não chegaram
a utilizar explosivos. Ainda se-
gundo informações, a porta de
um dos estabelecimentos teria
sido arrebentada usando a tra-
seira de uma caminhonete.

Ainda, segundo a PM, ape-
sar de nada ter sido levado, a
ação deixou moradores bastan-
te assustados. Na fuga, os cri-
minosos efetuaram diversos
disparos contra postes e che-
garam a danificar outras duas
portas de comércio.

A Polícia Militar informou
que os autores da ação fugiram
por uma estrada vicinal senti-
do Bom Jesus da Penha. As
frações vizinhas foram mobili-
zadas para tentar localizar os
criminosos que, conforme a
polícia, estão possivelmente
escondidos na zona rural. Até
o fechamento desta matéria,
ninguém havia sido identifica-
do ou preso.

Reprodução
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Em nota divulgada no final
da tarde de sexta-feira (27/4),
a Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso anunciou a exone-
ração do secretário municipal
de Esporte, Lazer, Cultura e
Turismo, Tomás Salviano
Martins. Ele encabeça uma lis-
ta de outros funcionários que
deixaram as suas funções na
mesma data. A administração
anuncia que pretende ajustar o
quadro de funcionários para
atingir os limites preconizados
pela legislação dentro dos limi-
tes prudenciais.

Há cerca de 40 dias que
vem surgindo na Prefeitura ru-
mores sobre o corte de pesso-
as do quadro de contratados e
comissionados. Há um mês a
administração adotou uma sé-
rie de medidas visando a con-
tenção de despesas e a princi-
pal delas foi a alteração no ho-
rário de funcionamento. O aten-
dimento público passou a
ocorrer no período de 11h30
às 17h30. Além disso, outras
ações foram adotadas visando
economizar nos gastos com
materiais de limpeza, papeis,
energia, água e outros produ-
tos.

Desde que assumiu a pre-
feitura em setembro de 2016 o
prefeito Walker Américo de
Oliveira tem reunido com os
funcionários para relatar sobre
a situação financeira do muni-
cípio. Seguidas vezes tem re-
clamado das dívidas herdadas
de seu antecessor, dos atrasos
nos repasses do Governo do
Estado e queda na arrecadação.
“Temos encarado de frente e
enfrentado as dificuldades com
adoção de medidas de gestão
para mantermos as contas em
equilíbrio, mas chega um mo-
mento que temos de adotar

medidas amargas, nem que seja
por um período provisório”,
anuncia o prefeito.

Praticamente um mês após
a aplicar uma série de medidas
de contenção de despesas os
resultados iniciais parecem não
terem surtido os efeitos dese-
jados e a administração está ar-
rochando ainda mais nas ações
para reduzir custos. O anún-
cio da saída do secretário de
Esporte, Tomás Martins, foi a
medida de maior impacto. A
Prefeitura não confirmou ofi-
cialmente, mas junto com ele
há uma lista de funcionários
que também foram exonerados
de seus cargos comissionados
que retornam as suas funções
de origem e de alguns contra-
tados.

 Há cerca de 15 dias Tomás
protagonizou uma crise na ad-
ministração, que também en-
volveu a Câmara dos Vereado-
res com a dispensa de um téc-
nico de basquete. Embora o
assunto tenha esfriado e con-
tornado. Nos últimos dias tam-
bém surgiram informações de
que poderiam ocorrer exone-
rações de outros secretários,
devido ao desempenho insatis-
fatório em suas pastas. Nas
redes sociais, por exemplo,
chegou a surgir uma enquete
para a população opinar quem
poderia ocupar a Secretaria de
Saúde. No entanto, até o mo-
mento não houve a confirma-
ção de novas demissões. No
Legislativo, por várias vezes, o
presidente Marcelo de Morais
vem reivindicando a cabeça do
secretário de Desenvolvimen-
to Econômico, Ulisses Araújo.
“Até o momento ele não fez
nada, me apontem uma empre-
sa que ele trouxe”, questionou.

Em nota distribuída à im-

prensa no fim da tarde de sex-
ta-feira, 27, a Prefeitura con-
firma que está tomando medi-
das práticas para diminuir as
despesas. O comunicado ofi-
cial que não tem assinatura do
prefeito Walker Américo, ou de
outro setor e nem de alguma
pessoa remete a uma determi-
nação já anunciada conforme
Decreto do Executivo publica-
da no Jornal Oficial do Muni-
cípio há um mês. A nota relata
que houve um comunicado in-
terno prévio a todos os funci-
onários sobre a possibilidade
das demissões, com os agra-
decimentos do prefeito pelos
serviços prestados, àqueles que
foram dispensados.

Confira a íntegra da nota:
“Nesta sexta-feira, 27 de abril,
o prefeito Walker Américo Oli-
veira deu início ao processo de
redução de cargos comissiona-
dos e servidores efetivos em
cargo de comissão, atingindo
cerca de 44% do quadro atual.
A medida atende ao Decreto
Municipal n.º 5.108/2018 e foi
comunicada em reunião a to-
dos os funcionários municipais
antes mesmo de ser publicada
no  Jornal Oficial no início de
abril. Ela prevê uma série de
medidas que a Prefeitura está
adotando para conter despesas
e otimizar recursos, visando o
equilíbrio financeiro e paga-
mento em dia para servidores
e fornecedores. Na oportuni-
dade, o prefeito agradeceu,
através dos secretários de cada
pasta, os servidores que tinham
os cargos pelo bom trabalho
que eles desempenharam até
agora junto com a administra-
ção”.

Através de um vídeo pos-
tado nas redes sociais Tomás
Martins confirmou a saída da

secretaria. “O prefeito solicitou
o cargo e eu atendi”, disse para
em seguida agradecer pela
oportunidade. Ele ressaltou ter
certeza de que ao final de 2020
Walkinho irá entregar uma ci-
dade melhor do que a que en-
controu “pela seriedade de seu
governo”. Tomás citou as con-
quistas e os desafios e agrade-
ceu a equipe de trabalho e téc-
nicos pelo apoio e colaboração.

Também no começo da noi-
te de sexta-feira, surgiram in-
formações de que o vereador
Vinício Scarano teria sido con-
vidado para assumir a Secre-
taria de Esporte. Por telefone
ele confirmou o convite e adi-
antou que pediu um prazo para
analisar. “Vou estudar nos pró-
ximos dias. Fico lisonjeado
com a proposta é uma área que
gosto muito e até participo ati-
vamente. Estou analisando por-
que tenho um mandato e um
trabalho a realizar em prol dos
meus eleitores e da população
paraisense”, disse. Caso ele
aceite o convite e se licencie
do cargo de vereador, quem
assumirá a vaga é o suplente
Marco Antonio Vitorino, o
Marcão da Ambulância.

Ainda há cerca de três se-
manas a vice-prefeita Dilma de
Oliveira, também comunicou
seu afastamento da Secretaria
Municipal de Desenvolvimen-
to Social. Ao Jornal do Sudo-
este Dilma destacou que não
recebia pelo cargo de secretá-
ria.

Ela estuda um convite do
PSC partido ao qual se filiou
para concorrer nas eleições de
outubro, como deputada esta-
dual. O novo partido de Dilma
é o mesmo em que Marcos
Vitorino é o vice-presidente, do
diretório em Paraíso.

A Cemig realizou na quinta-
feira (26/4), em vários municípi-
os mineiros um trabalho de pre-
venção contra os consumidores
que insistem em praticar furto de
energia - popularmente conheci-
do como "gato". Em São Sebas-
tião do Paraíso a empresa reali-
zou um serviço de manutenção
na avenida Angelo Calafiori, o
que deixou parte da região sem
energia. A iniciativa, sem comu-
nicado prévio, motivou um ope-
ração de emergência da Guarda
Municipal que precisou sinalizar
a via e orientar os condutores de
veículos para os desvios e rotas
alternativas já que os semáforos
ficaram sem funcionar por cerca
de quatro horas.

Conforme anúncio da Cemig,
a empresa esta fechando o cerco
contra o furto de energia. Na
quinta-feira, 25, foi realizada uma
operação que ocorreu simulta-
neamente em vários municípios
em várias regiões do Estado. Na
ofensiva contra irregularidades,
cerca de 400 clientes foram visita-
dos para vistoria e outros 1.700
tiveram o fornecimento de ener-
gia cortado. Em Paraíso foi reali-
zado troca de postes e equipamen-
tos e manutenção preventiva.

No entanto, o trabalho reali-
zado sem aviso prévio, pelo me-
nos para a Prefeitura, motivou que
a Secretaria Municipal de Segu-
rança Pública, Trânsito e Trans-
portes, tivesse que montar uma
operação emergencial através da
Guarda Municipal de apoio ao
trânsito para evitar maiores trans-
tornos no centro da cidade. Foi
necessário fazer a sinalização na
avenida Angelo Calafiori nos cru-
zamentos com a rua Dr. Placidino
Brigagão, avenida Delfim Moreira,
que também teve parte da via in-
terditada e no entroncamento com
a rua dos Antunes.

A secretaria protestou con-
tra a falta de aviso prévio sobre a
manutenção, mas confirmou o
envio de uma equipe para o local
a fim de dar apoio e orientar nos
semáforos que pararam de funci-
onar devido à falta de energia.
Como o trecho é de trânsito in-
tenso, principalmente no horário
de almoço e entrada e saída de
escola, além de fazer a ligação
entre diferentes regiões da cida-
de, foi preciso a intervenção. A
medida evitou que condutores e
pedestres fossem ainda mais
prejudicados com o serviço não

GM evita caos no
trânsito devido a
manutenção da

Cemig em Paraíso

Cemig realizou atividades de manutenção e substituição
de equipamentos da rede elétrica, no centro da cidade

Roberto Nogueira

informado pela empresa que o
realizou. A Secretaria Municipal
de Segurança Pública, Trânsito,
Transportes e Defesa Civil anun-
ciou que pretende notificar a
Cemig para que isto não ocorra
novamente.

No balanço divulgado pela
Cemig da operação realizada no
Estado a empresa informa que na
ofensiva contra irregularidades,
cerca de 400 clientes foram visi-
tados para vistoria e outros 1.700
tiveram o fornecimento de ener-
gia cortado. Durante a operação,
foram encontrados 150 equipa-
mentos com indícios de fraudes,
cerca de 40% dos medidores
inspecionados. Os equipamentos
suspeitos foram retirados e leva-
dos para perícia no laboratório
da companhia. Além das inspe-
ções, também foram executados
cerca de 1.700 cortes por
inadimplência.

 As ligações irregulares e clan-
destinas geram prejuízo anual de
aproximadamente R$ 300 milhões
à companhia. De acordo com o
engenheiro de planejamento
energético da Cemig, Armando
Rocha, a tarifa dos consumidores
mineiros poderia ser até 5% mais
barata se não houvesse ligações
irregulares e clandestinas na área
de concessão da Cemig. Por isso,
a companhia investe em opera-
ções e possui, ainda, um centro
de inteligência que acompanha o
consumo em tempo real de todos
os seus clientes.

PRÁTICA É CRIMINOSA
Caso seja confirmada a irre-

gularidade pela Cemig, o titular da
unidade consumidora pode res-
ponder criminalmente, já que a
intervenção é crime previsto no
artigo 155 do Código Penal e pre-
vê multas e pena de um a oito
anos de reclusão, além da obriga-
ção de ressarcimento de toda a
energia furtada e não faturada em
até 36 meses, de forma retroativa.

As ligações irregulares e
clandestinas representam a se-
gunda maior causa de mortes com
eletricidade no Brasil, atrás ape-
nas de acidentes fatais na cons-
trução civil e manutenção predi-
al. A população pode denunciar
irregularidades pelo telefone 116.
O risco de acidentes decorre da
falta de padronização e de prote-
ção adequada das ligações ile-
gais, que muitas vezes deixam os
cabos de energia expostos.

Tomás Martins é exonerado da
Secretaria Municipal de Esporte
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

Uma inauguração voltada
aos anseios da comunidade
aquinense. Reformada e revita-
lizada, está a Praça da Matriz.
Canteiros e bancos conserta-
dos. Novas flores que com-
põem um trabalho paisagístico
elaborado, muito bonito e de
bom gosto, que trouxe ao jar-
dim, um novo brilho. Para
completar, a majestosa arqui-
tetura da Igreja Matriz no belo
cartão de visitas de São Tomás
de Aquino.

A reforma, um projeto aca-
lentado, de muito tempo, do
cidadão José Carlos Pimenta.
Agora prefeito dos aquinenses,
torna-se realidade com seu
empenho e vontade política.
Nesse ideal contou com o in-
centivo do vice-prefeito
Libércio Nogueira de Souza, de
todos os vereadores e a pró-
pria comunidade aquinense
considerando correta a obra de
sua iniciativa usando recursos
próprios da prefeitura.

Com a praça repleta, aqui-
nenses e convidados aplaudi-
ram um lindo show com artis-

Os frequentadores da
Praça de Esportes recebem
com satisfação a boa notícia
sobre a reabertura da sauna.
Após um longo tempo fecha-
da, alguns anos, finalmente na
administração de José Carlos
e como diretor municipal de
Esporte, Rafael Duarte, vol-
tará a funcionar a todo “va-
por” para alegria dos que
gostam de fazer seu uso no

O prefeito José Carlos Pi-
menta realizou a inauguração de
outra reforma a exemplo da
Praça Cônego Tomás. A qua-
dra esportiva do bairro COHAB.
Mais um projeto de sucesso na
pauta do prefeito aquinense,
empreendedor que é. O evento
de inauguração da reforma foi
na sexta (20/4), a partir desta
data, está pronta para cumprir
sua função na prática esporti-
va com a participação efetiva
de seus moradores e de todos
que gostam de esporte.

A sugestão do nome, Mar-
cos Ângelo de Oliveira o
“Marcão” para a quadra foi na
gestão de Maria Helena Abrão,

Reforma na Praça Cônego Tomás de São Tomás de Aquino

tas da “terra.” Apresentação da
Banda Nossa Canção, do Co-
ral Cantores de Cecília, Marcio
e Murilo e Banda. Muita emo-
ção, alegria, boa música. Des-
te dia importante para a cidade
fica a reflexão de que todos os
aquinenses devem cuidar e pre-
servar qualquer patrimônio da
cidade. Na sexta-feira (20/4)
outra vez linda, a Praça Cône-
go Tomás, carinhosamente de-
nominada, Praça da Matriz,
orgulho dos filhos de São To-
más de Aquino.

pelo vereador Luiz Antônio de
Souza, atualmente presidente
da Câmara Municipal de São
Tomás. Todos os vereadores
aprovaram a sugestão conside-
rando a homenagem justa e
muito merecida.

O prefeito José Carlos se
emocionou em sua fala, quan-
do relembrou os fortes laços de
amizade que os unia. “Um ami-
go querido, um grande espor-
tista uma homenagem justa e
merecida. Sempre será lembra-
do por todos.”

Sua biografia foi lida pela
sobrinha Simone com detalhes
de uma vida voltada para o bem.
“Amava cuidar e ajudar as pes-

soas com o grande coração que
tinha. Bom pai, bom esposo,
bom irmão e bom filho. Um ho-
mem sonhador. Foi vereador em
1992 e um apaixonado pelo fu-
tebol marcou presença no “Ma-
drugada” e foi palmeirense roxo”.

Marcão da Bolota ninguém
se esquece, um aquinense que-
rido e estimado por todos. Seu
nome agora, gravado para sem-
pre na história da cidade. O
evento de inauguração foi mar-
cado pela emoção dos familia-
res, parentes e amigos. Um
momento especial no esporte
de São Tomás de Aquino. Mar-
cos Ângelo de Oliveira, faleceu
no dia 26/05/2004 aos 47 anos.

dia a dia, principalmente nos
fins de semana.

O diretor de Esporte afir-
ma “aos poucos estamos “ar-
rumando” a nossa querida
Praça de Esportes Dr. Antô-
nio Joaquim da Silveira, fa-
mosa pelos Jogos de Verão.”

A partir do mês de maio
o bar da Praça de Esportes
estará novamente funcionan-
do.

Reforma da Quadra Esportiva da COHAB

Vereadores, Cátia, Dalmon, Nei e Goteira
com familiares do homenageado

Prefeito Jose Carlos, vice prefeito Libércio, presidente da
Camara Luiz Antonio com familiares do homenageado

Familiares do Homenageado
Marcos Angelo de Oliveira

Boas notícias sobre a Praça de Esporte de São Tomás de Aquino

Inauguração da Reforma da Praça Cônego Tomás
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Na tarde de  quinta-feira (26/4), por volta das
15h30, um grave acidente aconteceu no cruzamento
da rua Geraldo Marcolini com a Pinto Ribeiro. Se-
gundo informações colhidas no local, um Toyota,
com placa de Paraíso, teria tentado desviar de um
carro GM Prima, com placa de Belo Horizonte,
que não teria respeitado a sinalização, tendo per-
dido o controle direcional e atingir um terceiro ve-
ículo, um Renault Longa, que estava estacionado
próximo ao local. Apesar da gravidade, a
condutora sofreu apenas ferimentos leves e foi en-
caminhada para a Santa Casa.

Testemunhas não souberam precisar o que acon-
teceu de fato. O condutor do Prisma, que supos-
tamente teria avançado para fazer o cruzamento,
negou que não teria parado, conforme determina a
sinalização. Segundo sua versão, a condutora do
Toyota seguia em alta velocidade e assustou-se no
momento emque viu o seu veículo, tendo perdido
o controle da direção.

Bombeiros estiveram no local para fazer o res-
gate da vítima e, a princípio, ela teria sofrido ape-
nas ferimentos leves, tendo sido imobilizada e en-
caminhada para atendimento na Santa Casa de Mi-
sericórdia.

Um guincho foi acionado para remover os veí-
culos do local e o trânsito foi impedido devido ao
transtorno ocasionado pelo acidente.

Três veículos se envolvem em acidente no
cruzamento da Geraldo Marcolini com Pinto Ribeiro

Iluminação da praça dos Imigrantes totalmente Restruturada

Antes sem iluminação

Sebastião Tadeu Ribeiro

Sábado passado (21/4) o
Jornal do Sudoeste publicou
matéria com o título “Praça dos
Imigrantes e Santa Paula
Frassinetti estão descuidadas”.
Nela foi colocada opinião de
paraisenses reclamando da es-
curidão que se encontrava a
Praça dos Imigrantes e também
a falta permanente de guardas
municipais no Parque da
Lagoinha, e falta de zelo com a
referida praça.

Um dos reclamantes, Omar
Pimenta Filho, voltou a entrar
em contato com o “JS” desta
vez para tecer elogios ao pre-
feito Walkinho e a técnicos em
eletricidade da prefeitura que
restauraram a iluminação na
Praça dos Imigrantes. “Agora
sim, ficou bem iluminada, po-
demos frequentar o local, as
pessoas podem fazer caminha-
das com segurança e tranqui-
lidade”, disse Omar.

Realmente ficou serviço de
primeira qualidade. A praça que

é linda, ficou mais segura du-
rante à noite, disse Carlos
Roberto (Cauvé da Banca de
Jornais), ao afirmar que tem o
hábito de fazer caminhadas na
referida praça, ao elogiar a pro-
vidência tomada pela adminis-
tração pública. A praça ficou
“clarinha”, disse Calvé.

Fomos verificar a restaura-
ção da iluminação daquele car-
tão postal paraisense na noite
de quinta feira. A prefeitura
mandou instalar cinco holofo-

Prefeitura atendeu reclamações
e corrigiu iluminação na

Praça dos Imigrantes

tes (refletores) na parede late-
ral da Escola Municipal de En-
sino Infantil, que faz frente para
a praça. Também foram insta-
lados mais dois refletores na
parede do paço municipal.

Ficou muito bem iluminada.
Os responsáveis por determi-
narem o serviço bem como tra-
balhadores que efetuaram o ser-
viço merecem elogios. A popu-
lação sabe cobrar, sabe também
agradecer quando reivindica-
ções são atendidas.


